



EL MORA, ANTE EL "TOURMALET"

El Mora afronta un calendario muy duro de aquí a final de 2009. No se puede decir que lo que vienen son *novilladas*, más bien *vitorinos* de trazas muy peligrosas. Hay que subir el *Tourmalet*.

Tras perder en casa con el Azuqueca, los morachos se enfrentarán a un Almansa que ha mejorado, para luego recibir en casa al siempre impactante Talavera y terminar el año rindiendo visita a Quintanar del Rey, un equipo sorpresivamente metido en la lucha por la salvación que se presenta como un auténtico hueso.

El Mora está dos puntos por encima del descenso y tiene un comienzo de año no apto para inseguros, ya que rinde visita La Roda. FOTO: FAN

BAJA

SANTOS PARGAÑA. Hay colegiados que arbitran desde el salóncito de su casa. Es el caso de Santos Pargaña, juez del partido Toledo-Alcalá, que terminó con derrota local tras pitar un *penalty* entre el surrealismo y el dadaísmo y expulsar injustamente a un jugador del Toledo.

Lo llamativo es que Santos Pargaña (extraña costumbre ésta de llamar a los árbitros por los dos apellidos, fomentada desde la propia Federación) pecó de poca movilidad y estuvo la mayor parte del partido colocado en el centro del campo. Así no se puede hacer un buen arbitraje.

EL TOLEDO NECESITA SACAR 4 PUNTOS EN 3 PARTIDOS



Si quiere terminar 2009 con tranquilidad, el Toledo necesita sacar cuatro puntos de los nueve que se juegan hasta final del año (tres partidos). Los pupilos de **Luis Díaz** están a cuatro puntos del descenso y a sólo uno de la promoción de descenso.

Para no finalizar 2009 entre los cinco últimos, debe ganar un partido y al menos empatar otro, aproximadamente. Los rivales son Leganés (fuera), Real Madrid Castilla (casa) y Gimnástica Torrelavega (fuera). La competición se para por las Navidades. El 20 de diciembre el Toledo juega en Cantabria el último partido y el balón no vuelve a rodar hasta el 3 de enero, cuando viene al Salto del Caballo el Villanovense.

EL ÚLTIMO DEL AÑO



El último partido del año de la Liga ASOBAL en el Salto del Caballo es el sábado 5 de diciembre frente a Antequera, otro rival directo de los de **Miglius Astraukas** para evitar el descenso.

El siguiente partido de los toledanos es el último del año y de la primera vuelta. Será el 12 de diciembre en León frente al Ademar y la competición ya no regresa hasta el 6 de febrero de 2010, ya que en enero se disputa el Campeonato de Europa de selecciones en Austria.

Los aficionados del Lábaro, claves en la buena marcha del equipo (el Salto del Caballo es un fortín, sólo ha ganado el Aragón) no podrán ver otro partido de Asobal en casa hasta el 13 de febrero. ¿El rival?: el Barcelona. FOTO: BARRI